

promet bien d'en doubler la dose à la plus prochaine occasion. Par malheur, plutôt par bonheur, le lendemain, au moment où il s'apprete à sortir pour mener la kirielle de ses visites, il est obligé de recevoir celle de son mé- nous donne le fait suivant comme authentique. Jusqu'à présent, lorsque la police était à la poursuite d'un malheureux nommé Grille, quel elle avait mis la main à diverses reprises pour faits qualifiés délits par le code pénal; mais jamais, à raison même de la nature de ces faits, elle n'avait pu produire de preuves positives; de telle sorte que Grille, quoi qu'il fût signalé par sa notoriété publique, échappait toujours à la vindicte des lois. Le service de la police désespérait déjà lorsqu'est intervenue la décision de la chambre qui, par défaut de nationalité, M. Emile de Girardin, lequel, par un vote fait avant-hier une si burlesque diatribe contre la presse. Ce vote a été à l'un des supports de la rue de Jerusalem une idée des plus ingénieuses, et il y avait du louche dans l'origine de Grille, on l'a purement et simplement appréhendé au corps, et on l'a sommé de présenter son acte de naissance. Grille a été dans l'impossibilité de satisfaire à ce vœu. Dès lors, sa nationalité n'étant pas établie, même par un acte de notoriété à défaut d'acte de naissance, on l'a considéré comme étranger, et en vertu de la loi sur les étrangers, conduit à la frontière et mis hors le territoire.

## LE FANTASQUE,

QUÉBEC, 4 MARS, 1841.

### GRANDE ASSEMBLÉE PUBLIQUE.

On pourrait presque dire que la population entière de la ville s'est portée à l'Assemblée qui a eu lieu pour considérer s'il était à propos d'adopter les plans de M. VATTENARE. La vaste salle des séances de la Chambre d'Assemblée remplie d'une foule pressée, ainsi que la galerie, et des centaines de personnes ont été obligées de s'en retourner, n'ayant pu se procurer de places, au milieu desquelles nous sommes fâché d'apprendre qu'il se trouvait beaucoup de personnes, car quoiqu'on eût donné ordre de laisser libre pour les Dames le passage de la robe dans la salle, et une partie des banquettes, la foule devint dès lors si fixée, si grande, si pressée, qu'il n'y eut pas moyen de l'empêcher d'entrer le passage et de faire irruption dans l'endroit réservé aux Dames. Ce désordre et cet empressement, jamais enthousiasme, jamais unanimité pareils ne s'élevèrent jamais parmi notre population sans distinctions de classes, d'origine, et de sexe. Un grand nombre de Dames honorèrent et ornèrent de leur présence l'assemblée de Mardi au soir. Qui douterait après cela du succès de la grande entreprise en contemplation? Nous ne pouvons publier pour aujourd'hui que les Résolutions qui ont été prises, espérant pouvoir dans notre prochaine feuille publier un précis des discussions, ont été prononcées, entre autres un brillant exposé par M. VATTENARE sur ses travaux et de ses succès dans la poursuite de son système. Les autres